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Durante o curso da humanidade, há quem se diz:

❑ Que vivemos debaixo de maldições.

❑ Ou que nascemos debaixo de maldições

❑ Ou que andamos debaixo de maldições.

Há muitas controvérsias em relação a isto, uns acredita, outros não acredita, mas é preciso

notar que o ser humano não nasceu para está debaixo de maldição, mas para está debaixo das

bênçãos de Deus, que é um direito nosso receber as bênçãos, as quais foram conquistadas na

cruz do calvário, através do plano redentor de Jesus Cristo.

MAS REALMENTE O QUE É MALDIÇÃO? 

Maldição é ato ou efeito de maldizer, ou amaldiçoar, praga, desgraça, infortúnio, calamidade

(minidicionário Aurélio pág. 441). Temos ainda o contraste entre essas duas palavras,

❑ A palavra benção vem do grego hebraico "hrkb - Barakah", (E quer dizer:

prosperidade, presente, dom).

❑ A palavra maldição é o hebraico. "hllq - qalalah", Que significa: (difamação,

execração).

A palavra maldição sempre está ligada a desgraça, miséria, ou a uma desventura, ou a um

acontecimento funesto. Vejamos o uso desta palavra posteriormente nas Escrituras. A Bíblia diz

que o Senhor mandaria sobre ti a maldição, a derrota e o desapontamento em tudo que

pusessem a mão para fazerem, até que fossem destruídos, e até que repentinamente pereças por

causa da maldade das tuas obras, pelas quais me deixaste. A maldição só estaria sobre o povo

de Israel se eles desobedecessem à palavra de Deus. A Bíblia diz que a maldição devora a terra,

vemos aqui o cumprimento da palavra de Deus sobre a maldição (Dt 28.15 Seguir). Houve

desobediência ao Senhor e a nação teve que amargar grandes perseguições como invasão

inimiga, queimando suas casas juntamente com seus habitantes. Israel sofreu amarga destruição

pelos inimigos por causa da desobediência. Jeremias 23:10 - Porque a terra está cheia de

adúlteros, e a terra chora por causa da maldição...
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Aqui até mesmo os animais sofreram, pois as pastagens secaram deixando-os sem alimentos,

fruto da maldição lançada sobre o povo. Entendemos pela Bíblia que a primeira maldição

ocorreu pela palavra do próprio Deus, sobre a serpente. Gênesis 3:14 - Então o Senhor Deus

disse à serpente: Porquanto fizeste isto, maldita serás mais que toda a fera, e mais que todos os

animais do campo sobre o teu ventre andarás, e pó comerás todos os dias da tua vida. São

palavras que não se pode revogar, alguém, acredita que por esse motivo, Deus amaldiçoou a

mulher, quando diz Gênesis 3:16 - E à mulher disse: Multiplicarei grandemente a tua dor, e a

tua conceição; com dor darás à luz filhos; e o teu desejo será para o teu marido, e ele te

dominará. Nada disso é verdade, o que aconteceu com a mulher foi à consequência de sua

desobediência, por isso entendemos que maldição é diferente de consequência.

❑ Consequência é ato ou efeito de alguma coisa.

❑ A maldição é proferida. (Gn 3:14).

Por exemplo, o pecado tras grandes consequências, mas no salmo de número 109, vemos que

Davi pede a Deus o castigo dos ímpios. Salmos 109:17 - Visto que amou a maldição, ela lhe

sobrevenha, e assim como não desejou a bênção, ela se afaste dele. (Salmos 109:18) - Assim

como se vestiu de maldição, como sua roupa, assim penetre ela nas suas entranhas, como

água, e em seus ossos como azeite. Sempre costumo dizer que o homem é dotado de (02) duas

armas poderosas, uma delas é:

❑ O livre arbítrio.

❑ E a outra é o poder da palavra.

O homem pode escolher fazer o bem ou o mal, ele pode proferir palavras de bênçãos e de

maldições. Moisés quando estava para despedir do povo, ele chamou a todos e colocou eles em

uma prova (Dt 30:15). Isso também envolve a salvação, do ser humano, ele pode decidir se

quer ou não a salvação, porque a salvação é uma benção adquirida não pelos nossos méritos,

mas sim por nosso Senhor Jesus Cristo (Ef 2:8-9). Como falamos anteriormente, a maldição foi

proferida para a serpente no jardim do Éden (Gn 3:14). Onde vermos uma serpente lembremo-

nos da maldição proferida por Deus, porque a palavra tem um poder de maldição e um poder

de benção. Com base nesta palavra, entenderemos como a benção e a maldição proferida

entrou no mundo através do poder da palavra de um homem chamado Noé.
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A BENÇÃO E A MALDIÇÃO PROFERIDA POR NOÉ

Vimos a história de Noé, as bênçãos e as maldições proferidas por ele, a Bíblia diz que ele

plantou uma vinha e à colher essa vinha, ele se embriagou com o vinho, então o seu filho Cam

mais novo o viu nu e contou a seus irmãos, quando Noé acordou do efeito do seu vinho, ele

soube o que seu filho caçula tinha feito, dali começou a maldição proferida pelo ser humano

(Gn 9:24). A Bíblia diz que Noé teve três filhos:

❑ Sem.

❑ Cam.

❑ E Jafé.

Esses três filhos, representam três mundos, aos quais estão debaixo de maldições e debaixo de

bênçãos. Analisaremos os seguintes versículos. Gênesis 9:25 - E disse: Maldito seja Canaã;

servo dos servos seja aos seus irmãos. Notamos que Noé lançou uma maldição sobre o seu

filho Cam, maldição esta que decorreu toda a sua linhagem, Cão sofreu três tipos de maldições

seguidas pelo seu pelo pai:

❑ Ele seria escravo de escravos (Gn 9:25).

❑ Ele seria escravo de seu irmão mais velho Sem (Gn 9:26).

❑ Ele seria escravo de seu outro irmão Jafé (Gn 9:27).

Para uma pessoa receber uma palavra de maldição proferida pelo próprio pai, isso é cruciante,

é constrangedor, e ele foi amaldiçoado pelo seu pai Noé, e ele seria escravo de escravo, é como

chegar ao mais baixo escalão da sociedade, tudo isso Cam passou devido à maldição proferida

pelo seu pai Noé.

A LINHAGEM DOS FILHOS DE NOÉ

SEM

Os descendentes de Sem povoaram as regiões asiáticas, desde as praias do mediterrâneo, até o

oceano índico ocupando a maior parte do território europeu, tem sido um povo próspero

classificando como um País de 1º mundo.
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Entre os seus dois irmãos Jafé e Cam. Foi dentre eles que Deus escolheu o seu povo, cuja

história constitui o tema central da Escritura Sagrada, isto é o povo judeu.

JAFÉ

Os descendentes de Jafé formaram os povos indo-europeus, ou arianos, essas raças tornaram-se

dominantes do mundo moderno, foram progenitores da Média e da Grécia.

CAM

Vemos que os seus descendentes foram notavelmente poderosos no princípio da história (Gn

10:8). Eles estabeleceram-se na África no litoral mediterrâneo da Arábia, parte do Egito

meridional. Os filhos de Cam deram origem o continente Africano, seus filhos são:

❑ Cuxe.

❑ Mizraim.

❑ Pute.

❑ E Canaã.

Sabemos que a África é um País que trouxe sua cultura para a América do Sul e outras regiões,

como.

❑ Vudús.

❑ Candomblé.

❑ Quimbanda.

❑ Umbanda.

❑ E toda a espécie de magia negra.

São práticas. isto entende que a África está debaixo de uma grande maldição, não pelo nome

África, mas sim pelas suas práticas culturas que atuam naquele País.
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Tem pessoas que diz assim, meu filho está assim, porque recebeu um nome que é de algum

orixá, por exemplo, “Cosme Damião”, é um nome dizem eles de um guia, que tem iludido

muitos pais a oferecer oferendas para ele dando balas para seus filhos. Precisamos entender que

a maldição da África não está no nome, mas sim nas suas práticas demoníacas. Tem pessoas

que tem vários nomes como de alguma entidade, e acreditam que são amaldiçoadas, se fossem

assim eles teriam as suas vidas amaldiçoadas, e uma vez que passamos pelo processo do novo

nascimento, ou seja, aceitamos o sacrifício da cruz, fomos libertos de toda a maldição que nos

era contrária (Cl 2:14). Toda a maldição ela foi quebrada pelo nome de Jesus Cristo ali na cruz

do calvário. O Brasil muitas vezes carrega esse título de ser um País amaldiçoado, ou seja, de

(3º) mundo, porque muitos brasileiros andam profetizando:

❑ Há esse País não presta.

❑ Não vai para frente.

❑ É um país atrasado etc.

São palavras de maldições que contribuem para isto, precisamos abençoar a nossa nação.

Provérbios 11:11 - Pela bênção dos homens de bem a cidade se exalta, mas pela boca dos

perversos é derrubada.

MAS SE TEM ESSA MALDIÇÃO NO BRASIL QUAL SERIA A SUA ORIGEM? JÁ 

QUE O BRASIL NÃO PERTENCE AO CONTINENTE AFRICANO, POR QUESTÃO 

GEOGRÁFICA? 

O Brasil sofre de muitas maldições, mas nós vamos falar de duas que tem afetado o nosso País

que tem algo em comum com a África, a maldição atraída pelos costumes da África e a outra

que é a idolatria.

A ORIGEM DA PRIMEIRA MALDIÇÃO, OS COSTUMES

A primeira maldição ocorreu em duas etapas:

❑ A primeira etapa, foi através da palavra de Noé, aos seus filhos.
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Diz um certo pregador que a história de Brasília (digo a cidade) a foi construída por JK por

meado de 1950. Dizem que ele teve um sonho que ele deveria oferecer um culto a um dos

deuses do Egito, e Mizraim é um dos deuses do Egito e é filho de Cam, essa foi um tipo de

maldição que entrou no Brasil através deste sonho de JK. Como falamos anteriormente são as

falas de um grande pregador e não a Bíblia que está dizendo.

❑ A segunda etapa, foi através da chegada dos negros da África os chamados navios

negreiros.

Os portugueses trouxeram os escravos da África, eles vieram para o Brasil, eles

desembarcaram na cidade de Porto Seguro, a demanda do trabalho escravo além da mão de

obra, começou a ancorar os que eram conhecidos como navios negreiros, trazendo os negros da

África para servirem como escravos, trazendo os seus costumes, todas as magias costumes,

como a:

❑ Capoeira.

❑ Candomblé.

❑ Umbanda.

❑ Quimbanda.

E com isto o Brasil foi adquirindo esse costume carregando essa cultura através das suas

práticas se observarmos as cidades litorâneas que ainda permanecem com esses costumes e

cultura trazidas da África, como capoeira etc. Sendo assim Cam o filho de Noé representa o 3º

mundo, que são alguns Países da América do Sul, assim o Brasil é apresentado como país de 3º

mundo não devido à linhagem geográfica, mas sim pelas culturas adquiridas pelas práticas da

África e da maldição de Noé para o seu filho (Gn 9:25), segundo o relato do Pastor acima

citado

A SEGUNDA MALDIÇÃO É A IDOLATRIA

O Brasil tem hoje tantos deuses, que é quase um deus para cada dia do ano, sabemos que a

idolatria é também uma prática que Deus abomina. Vamos entender primeiro o que vem a ser

isso? A Bíblia diz que adorar imagens é idolatria.
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QUEM É A APARECIDA?

❑ Ela é uma imagem ou uma deusa?

❑ Quem é a padroeira do Brasil? A Aparecida.

❑ Ela é uma imagem ou uma deusa?

❑ Como explicar se a Bíblia condena essa prática.?

❑ Se ela é uma IMAGEM, a Bíblia diz em Deuterônomio capítulo 05 verso 08. que não

devemos fazer imagens de esculturas.

❑ Se dissermos que ela é uma DEUSA. A Bíblia diz em Deuterônomio capítulo 05 verso

07, não terás outros deuses diante de mim.

O Brasil tem ela como a padroeira, isso implica em reverenciar, adorar a mesma, embora em

toda a Bíblia não tras nenhum respaldo sobre essa história. Mas se você ler em Salmos que diz.

Salmos 33.12 - Bem-aventurada é a nação cujo Deus é o Senhor, e o povo ao qual escolheu

para sua herança.

VAMOS A HISTÓRIA

A PADROEIRA DO BRASIL

Afirma que aparecida é a padroeira do Brasil, ela protege o Brasil dos males, em uma das suas

rezas, há um trecho que diz: proteja-nos:

❑ Da fome.

❑ Assaltos.

❑ Raios.

❑ E outros perigos.

Se realmente ela é a padroeira, porque o Brasil anda de mal a pior? Esse título foi dado pelo

papa PIO XI que decretou ela como a padroeira do Brasil em 1930, e assim ficou, o Brasil sofre

essa maldição porque não tem o Senhor como ser supremo.

Salmos 33:12 - Bem-aventurada é a nação cujo Deus é o Senhor, e o povo ao qual escolheu

para sua herança.
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É preciso colocar Deus como ser supremo no nosso Brasil, na nossa vida, observação, veja aqui

diz o Senhor e não uma senhora.

MAS QUAL A ORIGEM DA APARECIDA? 

❑ Segundo relatos ela foi achada por pescadores em um rio;

❑ Primeiro achou a cabeça.

❑ Depois o resto do corpo.

Segue-se uma pergunta. Se ela é considerada como uma deusa para o povo, então porque ela

foi despedaçada? Se eles acharam primeiro a cabeça, depois o corpo, porque ela não se

defendeu dos seus inimigos? Olha bem essa explicação. Um deus verdadeiro não se deixa

vencer pelos seus inimigos assim o nosso Deus é maior que todos os deuses, ele é vencedor das

batalhas, porque quem quebrou a aparecida, possivelmente foi algum inimigo, e ela não foi

capaz de defender de seus inimigos. Baruc 6:12 (versão católica) um deus fica com o cetro na

mão, como se fosse na região uma autoridade, mas não é capaz de destruir quem o ofende.

Baruc 6:13 (Versão católica) outros tem uma faca ou uma machadinha na mão, e não é capaz

de se defender de seus inimigos ou ladrões. Por ai se vê que eles não são deuses, e vocês não

devem temê-los. É a bíblia que diz que não devo teme-la. A padroeira tem um manto por sinal

muito caro doado pela rainha Elizabete, e ela é vestida como se fosse gente, e também tem uma

coroa. Baruc 6:8 (versão católica) Como se faz com uma moça que gosta de enfeites, pega

ouro e faz uma coroa, para colocar na cabeça de seus deuses. Vers 10 Eles enfeitam com

roupas caras como se fosse gente. A esses deuses de prata ouro, ou de madeira. Mas eles não

podem livrar da ferrugem nem do caruncho. E eles são obrigados a limpar-lhes a cara, por

causa da poeira que do templo lhe caiu em cima. Baruc 6:16 (versão católica) como a vasilha

que se quebra e perde a serventia, assim também são esses deuses, instalados nos templos

deles Os olhos desses deuses vivem cheios de poeira levantada pelos pés daqueles que entram

no templo. Quem adora ídolos são pessoas pagãs (Baruc 6:3-4). A igreja que possuem imagens

dentro dos seus templos é a igreja romana. A idolatria é um mal que tem desafiado a santidade

de Deus, e Deus abomina esta prática, precisamos combater esta maldição através da palavra.
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INUTILIDADE DOS ÍDOLOS

A palavra ídolo em grego significa: Imagem estatua, isto é, reprodução de alguma coisa ou

pessoa. Dá entender que essas reproduções são feitas para substituir uma perda dolorosa, ou por

razões de poder e ambição, no primeiro caso é emocional perenizar a lembrança de algum

falecido. Quando falamos que não devemos fazer imagens, afirmam eles que é como pegar

uma foto de alguém ou algum parente afirma que é uma lembrança, a verdade é essa o fato de

pegar uma foto:

❑ De alguém.

❑ Ou algum parente.

Segue essa explicação. Isto não implica:

❑ Venerar a foto.

❑ Nem queimar vela para ela.

❑ E nem lhe dirigir orações.

Isto é, se fosse assim seria justo, porque vimos aquela pessoa, mas a imagem quem viu? Quem

garante que ela era daquela maneira?

CULTO A ÍDOLOS. A IDOLATRIA É DEGRADANTE

A idolatria é um pecado que desafia a Deus, e é a pior prática de pecado contra Deus. O povo

está sendo enganado pela própria tradição que ensina venerar ídolos.

OLHA BEM, O QUE DIZ A BÍBLIA CATÓLICA, PARA QUE NÃO VENHA DIZER 

QUE FOI OS CRENTES QUE FALARAM

Isaias 44:12 -13 (versão católica) O ferreiro trabalha o ídolo com a força e o modela com o

martelo, forja-o com a força de seu braço, mas em dado momento, fica com fome e perde força,

ou então; tem sede e fica exausto, o carpinteiro mede a madeira, desenha a lápis, uma figura, e

a trabalha com o formão e lhe aplica o compasso, faz a escultura e lhe aplica o compasso, faz
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a escultura com medidas do corpo humano e com o rosto de um homem, para que essa imagem

possa estar num templo feito de cedro. Vers 14-17 O próprio escultor usa parte desta madeira

para se esquentar e assar o seu pão e também fabrica um deus e diante dele se ajoelha, com a

metade ele acende o fogo assa a carne na brasa e mata a fome, também se esquenta ao fogo e

diz: Que coisa boa! Eu me esquento, enquanto olho para as chamas! Depois com o resto ele

faz um deus, uma imagem esculpida, em seguida, ajoelha-se diante dela e faz uma oração,

dizendo: Salva-me porque tu és o meu deus. Vers 19-20 Nenhum deles cai em si, ninguém

percebe nem compreende para dizer, com a metade eu acendi o fogo, assei pão nas suas

brasas, cozinhei um pedaço de carne e comi, e com o resto eu iria fazer uma coisa

abominável? Vou ajoelhar diante de um pedaço de madeira? Esse homem se alimenta de cinza.

Sua mente enganada o iludiu, de modo que ele não consegue salvar a própria vida e nem é

capaz de dizer, não será mentira isso que tenho nas mãos? O povo está sendo enganado pela

tradição, e a Bíblia diz: vós invalidais a palavra de Deus por causa da vossa tradição (Mc 7:13).

A IDOLATRIA É UM MAL QUE DESAFIA A DEUS

❑ Não podemos esquecer-nos da serpente lá no deserto (Nm 21:4-9), e a destruição da 

mesma (2Rs 18:4).

❑ O bezerro de ouro, que o povo estava adorando. 

Isaías 45:20 - Congregai-vos, e vinde; chegai-vos juntos, os que escapastes das nações; nada

sabem os que conduzem em procissão as suas imagens de escultura, feitas de madeira, e rogam

a um deus que não pode salvar. Isaias 45:20 (versão católica) Vocês que escaparam das nações

reúnam-se venham e cheguem mais perto, todos juntos, esses que carregam suas imagens de

madeira são ignorantes dirigem suas preces a um deus que não é capaz de salvar. Êxodo 20:4 -

Não farás para ti imagem de escultura, nem alguma semelhança do que há em cima nos céus,

nem em baixo na terra, nem nas águas debaixo da terra. Êxodo 20:5 - Não te encurvarás a elas

nem as servirás; porque eu, o Senhor teu Deus, sou Deus zeloso, que visito a iniquidade dos

pais nos filhos, até a terceira e quarta geração daqueles que me odeiam. Então porque muitos

não obedecem ao Senhor? Os ídolos deles são prata e ouro.
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Baruc 6:7 (versão católica) A língua desses deuses foi feita por um artista, ela está coberta de

prata e ouro, mas é de mentira e não pode falar.

OLHA MAIS ESSA HISTÓRIA BÍBLICA FACINANTE RETIRADA DA BÍBLIA 

CATOLICA

Infelizes são também aqueles que depositam sua esperança em coisas mortas, e que invocam

como deuses aqueles que não são, são obras feitas por mãos humanas, coisas de ouro e prata,

trabalhadas com arte, figuras de animais ou uma pedra sem valor, obra de mão antiga (Sb

13:10). Um carpinteiro pega a madeira esculpi e nos momentos de lazer, para se distrair,

modela a madeira com capricho, e lhe dá o formato de um homem ou então a forma de um

animal desprezível, depois pinta o ídolo de vermelho e cobre de massa todos os seus defeitos, a

seguir, prepara um nicho, ou seja, um oratório digno dele, e lhe coloca na parede, prendendo-o

com um prego. Toma esses cuidados para que não caia, sabendo que o ídolo não pode cuidar de

si mesmo é apenas uma imagem e precisa de ajuda. Entretanto logo em seguida lhe dirige:

❑ Orações por seus bens.

❑ Casamento e filhos sem se envergonhar de ficar falando com uma coisa sem vida (Sb

13:17).

❑ Para saúde invoca o que é frágil (Sb 13:17).

❑ Para a vida, faz súplica aquilo que é morto (Sb 13:18).

❑ Para um auxilio, pede ajuda aquilo que não tem experiência (Sb 13:18).

❑ Para uma viagem, dirige se a quem não pode dar nem um passo (Sb 13:18).

❑ Para seus negócios, trabalhos e sucesso nos empreendimentos pedem forças a quem

não tem força nenhuma nas mãos (Sb 13:19).

MAS PORQUE O BRASIL SOFRE TANTO?

O Brasil sofre essa maldição, porque não tem o Senhor como ser supremo e sim uma senhora.

(Salmos 33:12) - Bem-aventurada é a nação cujo Deus é o Senhor...
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É preciso colocar Deus como ser supremo no nosso Brasil, na nossa vida.

A MALDIÇÃO SOBRE CAM

A PRIMEIRA MALDIÇÃO DE CAM É QUE ELE SERIA ESCRAVO DE ESCRAVO

A maldição proferida por Noé, é que Cam seria escravo de seus irmãos. Gênesis 9:25 - E disse:

Maldito seja Canaã; servo dos servos seja aos seus irmãos. Aqui Cam seria escravo dos

escravos, é a pior classe que um homem pode se encontrar, e hoje tem pessoas desta maneira,

vive debaixo de maldições, sabendo que Deus tem o melhor para elas. Tem pessoas que com a

ânsia de ganhar muito dinheiro se submete a tais serviços, muitos brasileiros são submetidos a

serviços inusitados nos Estados Unidos a todo tipo de serviços que não convém falar aqui,

mesmo dizendo que todo trabalho é digno (toda Regra tem exceção), e mais tem pessoas que

não vem embora porque não tem condições, isso é vida de escravo. Muitos deixaram o Brasil

que tinha.

❑ Carros.

❑ Casas.

❑ Fazendas.

❑ Uma vida digna.

❑ Muitos para submeter a isso.

❑ Isso é ser escrevo de escravo.

Ganhar dinheiro é bom mas expor o amor ao dinheiro se torna um mal (1Tm 6:10).

Deuteronômio 6:21 - Então dirás a teu filho: Éramos servos de Faraó no Egito; porém o

Senhor, com mão forte, nos tirou do Egito; Jesus disse que já não nos chama de servos, mas sim

de amigos. João 15:15 - Já vos não chamarei servos, porque o servo não sabe o que faz o seu

senhor; mas tenho-vos chamado amigos, porque tudo quanto ouvi de meu Pai vos tenho feito

conhecer. Hoje nós somos amigos de Jesus, saímos da condição de escravo para sermos

chamados de amigos de Jesus.
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A SEGUNDA MALDIÇÃO DE CAM FOI QUE ELE SERIA ESCRAVO DE SEU 

IRMÃO MAIS VELHO 

Cam sempre iria depender de seus irmãos, hoje nos vemos a África dependendo de outros

Países, são criadas:

❑ ONGs.

❑ ajudas humanitárias para ajudar aquele País.

❑ Mas nós sabemos que a solução para este País chama-se Jesus Cristo. Este nome

dissipa as:

❑ Maldições.

❑ As trevas.

❑ As indiferenças no meio da igreja.

❑ Aas desigualdades sociais no meio do povo de Deus.

❑ As violências.

❑ Os maus pensamentos.

Hoje é triste dependermos dos outros para tudo, precisamos orar pela África, precisamos

decretar a benção sobre aquela nação.

CAM SOFREU A TERCEIRA MALDIÇÃO, QUE ELE SERIA ESCRAVO DE SEU 

OUTRO IRMÃO JAFÉ 

A vida de Cam sempre sofreu essas catástrofes por causa dessa maldição proferida por Noé seu

pai. Esses Países sempre encontram em dificuldade tanto financeiras como espirituais, é reflexo

da maldição proferida por Noé, a maldição do Brasil no seu conceito histórico sofre essa

maldição a partir da própria palavra de Deus, em Deuteronômio no capítulo 27 versículo 15.

Esta maldição acompanha aqueles que nunca conheceram ao Senhor, mas nós somos libertos,

nenhuma condenação há para aquele que está em Cristo Jesus (Rm 8:1). Oséias 6:3 - Então

conheçamos, e prossigamos em conhecer ao Senhor; a sua saída, como a alva, é certa; e ele a

nós virá como a chuva, como chuva serôdia que rega a terra.
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AS BENÇÃOS PROFERIDAS POR NOÉ

Até o presente momento falamos de maldições, vejamos aqui as bênçãos proferidas por Noé

para os seus (02) filhos.

OS DESCENDENTES DE SEM

Os semitas deram origem aos Países asiáticos desde as praias do mediterrâneo até o oceano

índico de onde vieram a construir o povo escolhido de Deus. O judeu na história do mundo é

considerado de 1º mundo, parte do oriente, os judeus são próspero em tudo o que faz, é uma

região rica em petróleo, foi uma descendência abençoada tanto é que Abraão é da linhagem de

Sem, a qual foi considerado o pai da fé (Gn 17:5), foi desta família que se originou a família de

Abraão. Estas são as gerações de tera: Tera: Tera gerou a Abrão, a Naor e a Harã; e Harã gerou

a Ló. Harã morreu antes de seu pai tera, na terra do seu nascimento, em Ur dos caldeus (Gn

11:27-28). Vemos que Naor é da linhagem de Sem, e Abraão nasceu em Ur dos caldeus. Ur dos

caldeus ficava a 160 quilômetros de distância de Babilônia ficava perto das mediações do rio

Eufrates, a qual hoje é denominada a região do Iraque. Aquela cidade possuía um deus

chamado “Sin”, que é o deus lua, era o deus padroeiro da cidade, e hoje não é diferente, como

nós vimos que Brasil não tem Deus como ser supremo da nação, nós vimos muitos Países que

dependem de Israel, por menor que Israel seja, é um país próspero:

❑ Em economia.

❑ Em agricultura.

❑ Em tecnologia etc.

Isso devido a benção proferida por Noé. Bendito seja o Deus de Sem, esta benção proferida,

exaltou aquela nação. Provérbios 11:11 - Pela bênção dos homens de bem a cidade se exalta,

mas pela boca dos perversos é derrubada. Uma nação abençoada, ela sempre tem para

emprestar, e nunca pede emprestado, o que é isto? Isto são as bênçãos proferidas em

Deuteronômio capítulo 28, versículo 12, a palavra benção, descreve a bem-aventurança do

justo, daquele que teme a Deus e ainda em seus caminhos. Oséias 6:3 - Então conheçamos, e

prossigamos em conhecer ao Senhor; a sua saída, como a alva, é certa; e ele a nós virá como a

chuva, como chuva serôdia que rega a terra.
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José, um dos símbolos de Cristo, enfrentou o dissabor e a revolta de seus irmãos, que o

venderam como escravo no Egito, na casa de potifar, que o comprara dos ismaelitas, começou a

provar a benção de Deus, benção esta, também extensiva ao seu dono. Deuteronômio 28:8 - O

Senhor mandará que a bênção esteja contigo nos teus celeiros, e em tudo o que puseres a tua

mão; e te abençoará na terra que te der o Senhor teu Deus. Nota-se como a benção divina

atinge não somente nossa vida espiritual, mas tudo quanto possuímos como:

❑ Nosso trabalho.

❑ Produção etc.

Além de está presente em tudo quando colocamos as nossas mãos. Isaías 44:3 - Porque

derramarei água sobre o sedento, e rios sobre a terra seca; derramarei o meu Espírito sobre a

tua posteridade, e a minha bênção sobre os teus descendentes. Aqui temos a promessa da

benção divina, não somente sobre nós, mas também sobre nossa prosperidade. Quando

caminharmos debaixo da benção de Deus, nossos filhos e netos também serão abençoados, a

promessa divina é que a sua misericórdia atingirá até mil gerações daqueles que me amam e

guardam os meus mandamentos (Êx 20:6). Quando escolhemos a maldição em lugar de

bênçãos, precisamos entender que fizemos uma escolha desastrosa.

VEMOS AQUI A CHAMADA DE ABRAÃO

O chamado de Abraão foi um fator predominante, Deus tirou de Ur dos caldeus o qual tinha um

povo que prestava culto ao deus-lua, Deus tirou Abraão do meio de uma nação que já estava

entregue a idolatria. Assim Deus também nos tem tirado do meio de uma nação idólatra

espiritualmente falando, pois não aceitamos uma senhora no comando desta nação, mas sim um

Senhor, nós temos esse Senhor ele se chama Jesus Cristo, ele é:

❑ O alfa.

❑ E o Ômega.

❑ O Princípio.

❑ E o Fim.
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A BENÇÃO DE DEUS EM PROL DA VIDA DE ABRAÃO

Gênesis 12:1-2 - Ora, o Senhor disse a Abrão: Sai-te da tua terra, da tua parentela e da casa

de teu pai, para a terra que eu te mostrarei. - E far-te-ei uma grande nação, e abençoar-te-ei e

engrandecerei o teu nome; e tu serás uma bênção. Gênesis 12:3 - E abençoarei os que te

abençoarem, e amaldiçoarei os que te amaldiçoarem; e em ti serão benditas todas as famílias

da terra. Deus tinha os seguintes propósitos para Abraão, a chamada de Abraão o levou a se

separar de sua parentela, ele deixou tudo por amor, e obediência a Deus. Hebreus 11:1 - Ora, a

fé é o firme fundamento das coisas que se esperam, e a prova das coisas que se não vêem. A

Bíblia diz que devemos deixar pai e mãe e irmãos por amor do reino de Deus, ou seja, se

esforçar para adquirir o reino dos céus. Mateus 11:12 - E, desde os dias de João o Batista até

agora, se faz violência ao reino dos céus, e pela força se apoderam dele. Para que por meio de

Abraão fossem benditas todas as nações da terra. Hoje nós somos o cumprimento desta

profecia, somos:

❑ Abençoados.

❑ Regenerados.

❑ Somos filhos de Abraão mediante a promessa.

A SEGUNDA BENÇÃO DE NOÉ

Gênesis 9:27) - Alargue Deus a Jafé, e habite nas tendas de Sem; e seja-lhe Canaã por servo.

Alargar é:

❑ Expandir.

❑ É crescer.

❑ Aumentar.

Os jafeítas deram origem aos países de 2º mundo, como Canadá, alguns Países da Europa,

Países de grande desenvolvimento, assim como os jafeítas iriam depender sempre de Sem,

esses Países que representam os jafeítas sempre vão depender desses Países, que são os judeus.
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Os judeus são os povos mais prósperos da terra.

VEREMOS AGORA TUDO O QUE TANGE AS MALDIÇÕES DECORRENTES A 

DESOBEDIÊNCIA

Sabemos que desobediência a Deus é pecado, e todo pecado gera uma consequência.

Deuteronômio 28:15 - Será, porém, que, se não deres ouvidos à voz do Senhor teu Deus, para

não cuidares em cumprir todos os seus mandamentos e os seus estatutos, que hoje te ordeno,

então virão sobre ti todas estas maldições, e te alcançarão. O texto diz e estas maldições elas

virão e te alcançarão. E quais são elas?

❑ Maldito serás na cidade, e maldito serás no campo (Dt 28:16).

❑ Maldito o teu cesto, e a tua amassadeira (Dt 28:17).

❑ Maldito o fruto do teu ventre, e o fruto do teu solo, e as crias das tuas vacas e das tuas

ovelhas (Dt 28:18).

❑ Maldito serás ao entrares, e maldito serás ao saíres (Dt 28:19).

❑ O Senhor mandará sobre ti a maldição, a derrota e o desapontamento.

❑ Em tudo que puseres a mão para fazer, até que sejas destruído.

❑ E até que repentinamente pereças por causa da maldade das tuas obras, pelas quais me

deixaste.

❑ Tudo aquilo que colocardes as mãos será maldito.

Tudo isso Moisés profetizou as consequências para quem se afasta dos caminhos do Senhor,

tem pessoas que dizem assim, tudo na minha vida está dando errado será o que está

acontecendo? Nada dá certo, será que não estamos precisando fazer uma auto avaliação das

nossas vidas? Deus te chamou para ser benção e não maldição, às vezes culpamos a Deus pelo

nosso fracasso, e não avaliamos a nós mesmos, é de se notar que essas maldições é só para

aqueles que ainda não passou pelo processo do novo nascimento (Jo 3:3). A benção de Deus

nos acompanhará constantemente se obedecermos a palavra de Deus e a sua justiça eterna.
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A BÍBLIA DIZ QUE A MALDIÇÃO SEM CAUSA NÃO CUMPRE, MAS SE ELA 

TIVER UMA CAUSA, COMO EXPLICAR ISSO? 

Mas se somos filhos de Deus, como é que a maldição pode cumprir? A Bíblia diz que Jesus

tornou maldito por nós ali na cruz do calvário (Gl 3:13). Mas aquela maldição era a maldição

do pecado, por exemplo, você sabendo que beber veneno, pode gerar a morte, e você beber,

você está tentando a Deus, e o ato de tentar a Deus pode caracterizar uma maldição, vemos

aqui que a morte foi uma causa da maldição. Tiago 3:10 - De uma mesma boca procede bênção

e maldição. Meus irmãos não convêm que isto se faça assim. A sua boca tem o poder de

amaldiçoar e tem também o poder de abençoar.

O PODER DA PALAVRA

Tiago falando a respeito da língua ele fez uma comparação no mínimo perfeita Tiago 3:3-5 -

Ora, nós pomos freio nas bocas dos cavalos, para que nos obedeçam; e conseguimos dirigir

todo o seu corpo. - Vede também as naus que, sendo tão grandes, e levadas de impetuosos

ventos, se viram com um bem pequeno leme para onde quer a vontade daquele que as governa.

- Assim também a língua é um pequeno membro, e gloria-se de grandes coisas. Vede quão

grande bosque um pequeno fogo incendeia. Ele afirma que semelhantemente, a língua é um

pequeno membro do corpo tem poder de matar e de dar a vida ao ser humano, ele comparou

também a um bosque que foi incendiado por uma fagulha, assim também é a nossa língua, ela é

um fogo, é um mundo cheio de iniquidade e que contamina os membros do nosso corpo inteiro,

incendeia todo o curso das nossas vidas, sendo ela incendiada pelo inferno (Tg 3:6). Tiago 3:9 -

Com ela (A LÍNGUA) bendizemos a Deus e Pai, e com ela (A LÍNGUA) amaldiçoamos os

homens, feitos à semelhança de Deus. Tiago 3:10 - De uma mesma boca procede bênção e

maldição. Meus irmãos não convêm que isto se faça assim. Não podemos profetizar e

amaldiçoar ao mesmo tempo, que sejam as nossas palavras temperadas com o tempero do

Espírito Santo. A maldição é proferida pela palavra, use a palavra para profetizar sobre a tua.

vida., sobre a tua família, sobre teu bairro, sobre a tua cidade, sobre teu Estado, e sobre teu

País.
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BENÇÃOS PROFERIDAS EM DECORRÊNCIA A OBEDIÊNCIA

Precisamos entender que não adianta lermos a Bíblia uma, duas ou três vezes, se não

estivermos obedecendo a palavra de Deus, a Bíblia diz tem tanto o Senhor prazer em

sacrifícios, em holocaustos em que se obedeça a palavra? (1Sm 15:22). Saul não obedeceu à

voz de Deus, precisamos entender que não é porque:

❑ Profetizamos.

❑ Ou porque somos batizados com Espírito Santo.

❑ É que vamos para o céu.

❑ É necessário acima de tudo obedecer a palavra de Deus.

Mateus 7:21 - Nem todo o que me diz: Senhor, Senhor! ... O sacrifício para Deus é o espírito

quebrantado (Sl 51:17). Deuteronômio 28:1-2 - E será que, se ouvires a voz do Senhor teu

Deus, tendo cuidado de guardar todos os seus mandamentos que eu hoje te ordeno, o Senhor

teu Deus te exaltará sobre todas as nações da terra..- E todas estas bênçãos virão sobre ti e te

alcançarão, quando ouvires a voz do Senhor teu Deus. As bênçãos nos alcançarão se

permanecermos fiéis a Deus e a sua palavra, elas correrão atrás de nós, não precisa você ir atrás

de benção, ela vem até você:

❑ Na porta da sua casa.

❑ Do seu trabalho.

❑ Da sua escola.

No que tange as bênçãos de Deus, vemos que as promessas de Deus é esta:

❑ Bendito serás na cidade.

❑ Bendito serás no campo (Dt 28:3).

❑ Bendito o fruto do teu ventre.

❑ E o fruto do teu solo.

❑ E o fruto dos teus animais.

❑ Das tuas vacas.
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❑ E das tuas ovelhas (Dt 28:4).

❑ Bendito o teu cesto, e a tua amassadeira (Dt 28:5).

❑ Bendito serás quando entrares.

❑ E bendito serás quando saíres (Dt 28:6).

❑ O Senhor entregará feridos diante de ti, os teus inimigos (Dt 28:7).

❑ O Senhor mandará que a benção esteja contigo nos teus celeiros.

❑ O Senhor te confirmará para si povo santo (Dt 28:9).

O DÍZIMO TAMBÉM É BENÇÃO

Malaquias 3:10 - Trazei todos os dízimos à casa do tesouro, para que haja mantimento na

minha casa, e depois fazei prova de mim nisto, diz o Senhor dos Exércitos, se eu não vos abrir

as janelas do céu, e não derramar sobre vós uma bênção tal até que não haja lugar suficiente

para a recolherdes. A Bíblia diz que o dízimo ao Senhor é benção, o ser humano se encontra

debaixo de maldição porque tem roubado a Deus, mas você afirma que não existe maldição

para os fiéis, é verdade, mas a maldição revelada aqui é uma maldição causada. Malaquias 3:9

- Com maldição sois amaldiçoados, porque a mim me roubais, sim, toda esta nação. Este

versículo citado é consequência de uma desobediência a Deus, isto comprova que a maldição é

devida a desobediência do ser humano, esta é maldição que possuem uma causa. falta tudo:

❑ Na sua casa.

❑ Não tem nada em casa.

❑ Não tem feijão.

❑ Não tem arroz.

❑ Vive sempre na dependência dos outros.

❑ Será que se fazermos uma reflexão das nossas vidas nós vamos descobrir que tem algo

errado conosco mesmo e não com Deus?

25



Será que não estamos debaixo de maldição casual? Reter o dízimo de Deus pode atrair

maldição para as nossas almas (Ml 3:9). Este tipo de maldição não depende de Deus, mas sim

de você, começa a dizimar e verá a benção de Deus sobre a sua vida.

MAS AFINAL O QUE É DIZIMO?

É tirar 10% de tudo que você colhe, ou adquire das mãos do Senhor. Exemplo: De tudo que

você ganha você precisa devolver 10%, isso é bíblico.

PARA QUE É O DÍZIMO? 

O dízimo é para sustento da obra de Deus, há alguém que se diz, eu não vou dar dinheiro para

pastor não, primeira coisa que você precisa entender, o dízimo não:

❑ É para pastor.

❑ Nem para presbítero.

❑ Mas sim para o sustento da obra de Deus.

MAS É CERTO DEVOLVER O DÍZIMO? 

❑ Dízimo é uma ordenança de Deus.

❑ O dízimo é uma maneira de o crente reconhecer a soberania de Deus.

❑ É um ensinamento que aparece na Bíblia.

❑ É uma ordenança divina, é um mandamento (Hb 7:5).

❑ O próprio Abraão deu dízimo de tudo que tinha para Deus (Gn 14:20).

Malaquias 3:10 - Trazei todos os dízimos à casa do tesouro, para que haja mantimento na

minha casa, e depois fazei prova de mim nisto, diz o Senhor dos Exércitos, se eu não vos abrir

as janelas do céu, e não derramar sobre vós uma bênção tal até que não haja lugar suficiente

para a recolherdes.
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Paulo deixa bem claro que o dízimo era:

❑ Para manutenção dos obreiros (1Co 9:4-14).

❑ Para manutenção dos obreiros. Porque isso é bíblico.

1 Coríntios 9:4 - Assim ordenou também o Senhor aos que anunciam o evangelho, que vivam

do evangelho.

este texto era a defesa de Paulo sobre o sustento dos obreiros, a Bíblia deixa bem claro que os

dízimos eram destinados aos levitas e aos sacerdotes (Nm 18:21-24). Hebreus 7:5 - E os que

dentre os filhos de Levi recebem o sacerdócio têm ordem, segundo a lei, de tomar o dízimo do

povo, isto é, de seus irmãos, ainda que tenham saído dos lombos de Abraão. A Bíblia diz que

os levitas tomavam o dízimo do povo e eles pagavam o dízimo dos dízimos, o dízimo é para

manutenção da obra de Deus, é tudo relacionado à obra como:

❑ Projetos sociais.

❑ Cestas básicas.

❑ Ações desenvolvidas pela igreja etc.

Os israelitas davam dízimo de tudo o que eles possuíam da colheita, de tudo que eles

plantavam, eles davam o dízimo ao Senhor. (Ml 3:10). Na verdade não é dar o dízimo, mas sim

devolver aquilo que já é de Deus.

A MALDIÇÃO SEM CAUSA NÃO CUMPRE

Existem pessoas que no meio pentecostal dizem assim: foi revelada uma obra de Macumbaria

para você crente. Eu entendo que o diabo trabalha constantemente para acabar com a nossa

vida. I Pedro 5:8 - Sede sóbrios; vigiai; porque o diabo, vosso adversário, anda em derredor,

bramando como leão, buscando a quem possa tragar. Ele trabalha 24 horas sem parar para tirar

você da presença de Deus, disso eu não tenho dúvida, mas quando vejo pessoas que se diz que

estão na igreja, e dizem que estão debaixo de maldição, que a vida não está muito boa, eu tenho

dúvida pela palavra, se realmente essa pessoa converteu ou não.
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Mas eu tenho certeza e afirmo com convicção que nenhuma condenação há para quem está em

Cristo Jesus, que não anda segundo a carne, mas segundo o Espírito (Rm 8:1). Nós temos

certeza que o sangue de Jesus nos purifica de todo pecado (1Jo 1:7). I João 1:9 - Se

confessarmos os nossos pecados, ele é fiel e justo para nos perdoar os pecados, e nos purificar

de toda a injustiça. Muitas igrejas revelam que a televisão é maldição e que usar a mesma é

coisa do diabo, e até afirmam que já viram o diabo na televisão, o que falta é uma interpretação

das coisas:

❑ A televisão não é cristã.

❑ Mas você é.

❑ Você que pode definir aquilo que te apraz.

❑ Sendo que Deus tem alcançado muitas vidas por intermédio do canal de televisão.

❑ Com programas evangélicos.

❑ A Bíblia diz que todas as coisas me são lícitas, mas nem tudo me convém (1Co 6:12).

❑ A televisão só pode tornar uma maldição na sua vida, quando você deixa de ir adorar

ao Senhor para ficar em frente do canal de TV.

CONCLUSÃO

Vimos neste estudo o contraste entre a benção e a maldição, tais palavras e conceitos foram

colocados ao povo de Israel como opções de escolhas, teriam eles liberdade para serem

abençoados ou amaldiçoados, porém ao optarem pelo lado mal, iriam sofrer as consequências

da funesta escolha, hoje também, com o povo de Deus, a mesma opção para nós é dada pelo

Senhor. Muitos acabam buscando o caminho da maldição, por esta razão, estão em constante

sofrimento e dor. Que sejamos sábios para escolher a benção de Deus para gozarmos dos

privilégios de sua palavra. Que a benção de Deus esteja sobre a sua vida hoje e sempre AMÉM.
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